

# easyTherm informiert die Kunden beim Energiefest

Über 150 Gäste waren am 20. September der Einladung von easyTherm gefolgt und nach Unterwart gekommen. Darunter auch zahlreiche Elektropartner aus ganz Österreich und die Geschäftsführer der internationalen Vertriebspartner, aus deren Reihen bei einer spannenden Preisverleihung die besten des vergangenen Geschäftsjahres geehrt wurden. „Ohne unsere Partner geht gar nichts“, so Geschäftsführer DI Günther Hrabý.

Mit Spannung erwartet wurde auch die Enthüllung der neuen Produktlinie, die erstmalig offiziell vorgestellt wurde. Reinhard Burger (Geschäftsführung) präsentierte die neuen Infrarotpaneele mit einer imposanten Bühnenshow: „artWarming“ – anspruchsvolle Kunst von internationalen Topkünstlern und die Infrarotheizung vom Kompetenzführer vereint in einem Produkt. Von Vielen werden diese Paneele schon heute als Wertanlage gesehen.

Gefesselt wurden die Gäste von den beeindruckenden Vorträgen von dem „Zukunftsforscher“ der Gegenwart Prof. Dr. Wolf Dieter Grossmann über die globale Energiegewinnung der Zukunft und der weltweiten Energieverteilung und DI Thomas Stelzl (Energiespeicher Pumpkraftwerk Koralalm).

Wer vor hat ein Haus zu bauen, sanieren möchte oder einen Ersatz seiner alten Heizung plant, der war bei den Ausstellungen auf dem Betriebsgelände von easyTherm genau richtig. Viele interessierte Besucher nutzten die Fachausstellung zu Energieversorgung, Lichtlösungen, moderner Haustechnik, Speichertechnologien, Photovoltaik, Biomasse und Infrarotheizungen um sich bei Fachleuten eingehend zu informieren. Im Schauraum von easyTherm konnten die Besucher die angenehme Strahlungswärme der Infrarotpaneele hautnah erleben. Gerne angenommen wurden die Energieberatung, Gratisprobefahrten mit Elektrorollern und Elektroautos. Ein Kinderprogramm rundete den Tag ab.



# Auszeichnung für die Rechtsanwaltskanzlei

Die Rechtsanwaltskanzlei von Mag. Christoph Hatvagner in Oberwart zeichnet sich durch moderne Lösungsstrategien in der Rechtsbetreuung der Klienten aus.

Interessant dabei, dass die Kanzlei für ihre MitarbeiterInnen besondere frauen- und familienfreundliche Akzente setzt. Mag. Christoph Hatvagner: „Je besser die MitarbeiterInnen Beruf und Familie vereinbaren können, umso höher sind ihre Lebensqualität und die berufliche Motivation.“ Daher beteiligte sich das Unternehmen aus Oberwart auch am diesjährigen Wettbewerb: Frauen- und Familienfreundlichste Betriebe 2013.

LAbg. KommR. Andrea Gottweis und Bürgermeister Georg Rosner überreichten die Anerkennungsurkunde für die erfolgreiche Teilnahme in der Kategorie Klein- und Mittelbetriebe. „Die Bemühungen um ein familienfreundliches Arbeitsklima stärken den Zusammenhalt innerhalb der Firma und beeinflussen das

Image des Unternehmens positiv“, meinte LAbg. KommR. Andrea Gottweis bei der Übergabe.

